
Новости Совета по образованию школьного округа Филадельфии 

 

ДОБРО ПОЖАЛОВАТЬ В НАШ ИНФОРМАЦИОННЫЙ БЮЛЛЕТЕНЬ!  

Выпуск 1: осень 2021 года 

 

Приветствуем вас на страницах первого выпуска нового ежеквартального 

информационного бюллетеня Совета по образованию, в котором вы найдете последние 

новости Совета, краткую информацию о ходе реализации программы «Цели и практики» и 

примечания, касающиеся предстоящих мероприятий.  

 

Прежде чем вы продолжите читать, я хотела бы отметить серьезные проблемы, с 

которыми мы столкнулись в этом учебном году: рост насилия с применением 

огнестрельного оружия, проблемы с транспортом, уборкой мусора и кадровые вопросы — 

и все это в условиях продолжающейся пандемии коронавируса. Уверяю вас, что 

школьный округ и школьный совет прилагают все усилия для поиска решений и 

обеспечения здоровья и безопасности наших учеников и сотрудников после 

возобновления очного обучения. Мы очень благодарны вам за терпение и стремление 

поддержать государственную систему образования в это непростое время.  

Спасибо вам за то, что нашли время, чтобы ознакомиться с нашими новостями и 

поддержать Совет по образованию. Если у вас есть комментарии или вопросы, 

пожалуйста, напишите нам по адресу schoolboard@philasd.org. 

 

Джойс С. Уилкерсон, президент Совета по образованию 

 

ЦЕЛИ И ПРАКТИКИ 

 

Совет озвучил ключевые выводы, которые были сделаны на заседаниях по 

отслеживанию прогресса 

Совет озвучил ключевые выводы с тех пор, как начал отслеживать прогресс в реализации 

плана «Цели и практики» — плана Совета по повышению успеваемости и созданию 

условий, способствующих обучению учащихся. Во время ежемесячных рабочих заседаний 

члены Совета уделяют время отслеживанию прогресса в достижении одной цели или 

практики, анализируя данные, в которых прослеживается, насколько школьный округ 

находится на пути к достижению целей плана. Этот анализ данных также помогает членам 

Совета принимать решения, поскольку мы рассматриваем политику, бюджет и проекты 

школьного округа. Пожалуйста, посетите следующее заседание 28 октября, когда Совет 

будет обсуждать прогресс в достижении целей 4 и 5, направленных на готовность к 

обучению в колледже и к будущей карьере. 
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«С тех пор как мы начали следить за выполнением этих целей, были сделаны некоторые 

очевидные выводы», — сказала президент совета Джойс Уилкерсон. «Эти тенденции 

помогли нам определить потребности наших учащихся, а затем инвестировать в целевые 

стратегии и ресурсы, что можно проследить в бюджете». 

БОЛЕЕ ПОДРОБНАЯ ИНФОРМАЦИЯ 

 

ПОСЛЕДНЯЯ ИНФОРМАЦИЯ О ДЕЯТЕЛЬНОСТИ СОВЕТА 

Совет по образованию начинает поиск нового суперинтенданта 

В августе 2022 года, после 10 лет работы, Уильям Р. Хайт-младший, доктор философии, 

покинет должность суперинтенданта школьного округа Филадельфии. Поиск следующего 

суперинтенданта официально начался, и им будет заниматься профессиональное кадровое 

агентство. Поиск начинается с 17 встреч, которые проводятся очно и виртуально в течение 

18 дней и предлагают членам сообщества высказаться о качествах, которые они хотели бы 

видеть в новом суперинтенденте. «Отзывы общественности будут жизненно важны для 

Совета при определении качеств и навыков, необходимых для суперинтенданта, и 

послужат основой для составления должностной инструкции», — отметила председатель 

Совета Джойс Уилкерсон. «Мы знаем, что наше сообщество обладает ценными и 

уникальными знаниями, которые могут помочь нам определить, кто должен стать нашим 

следующим суперинтендантом». 

Для получения самой последней информации об этом процессе посетите наш сайт, нажав 

на кнопку «Более подробная информация» ниже. 

 

БОЛЕЕ ПОДРОБНАЯ ИНФОРМАЦИЯ  

 

Познакомьтесь с нашими новыми членами ученического совета! 

 

Совет по образованию поздравил Ребекку Аллен и Армандо Ортеза и официально 

утвердил их кандидатуры в качестве членов ученического совета на 2021-2022 учебный 

год на своем заседании в июне. В этой роли Ребекка и Армандо представляют своих 

сверстников, рассказывая о проблемах, с которыми сталкиваются учащихся, Совету на 

ежемесячных заседаниях, а также сообщая о ходе обсуждения и действиях Совета 

ученическому сообществу.  

  

Ребекка, ученица 11 класса школы Central High School, а Армандо, ученик 12 класса 

школы Northeast High School, приступили к исполнению своих обязанностей в Совете 19 

августа. Они надеются, что у них получится озвучить проблемы учащихся и добиться 

https://www.philasd.org/schoolboard/goals-and-guardrails/
https://www.philasd.org/schoolboard/search/


решения этих проблем с конечной целью улучшения опыта обучения в школе для всех 

учащихся школьного округа.  

 

БОЛЕЕ ПОДРОБНАЯ ИНФОРМАЦИЯ  

 

НОВОСТИ КОНСУЛЬТАТИВНОГО СОВЕТА РОДИТЕЛЬСКОЙ 

ОБЩЕСТВЕННОСТИ 

 

Совет приветствует новых членов Консультативного совета родительской 

общественности 

 

На своем заседании в августе Совет по образованию поздравил новых членов 

Консультативного совета родительской общественности (Parent and Community Advisory 

Council, PCAC), которые избирались на двухлетний срок, начавшийся в августе. Новыми 

членами являются: Джамейка Ид-Дин, Валетт Картер, Тиерра Рич, Хорас Клауден, 

Квибила Дивайн, Дженнифер Фишер, Джорджия Киоуски, Майкл Горман, Ориен Смит 

Уоррен, Кристал Грин Портер, Наджма Райан, Трейси Джослин, Эвелин Рид и Мэрилин 

Родригес. Прп. Чандра Уильямс начала второй срок, а Кристиана Уй и Элизе Кастильо 

завершают первый срок. 

 

PCAC служит связующим звеном между школьными сообществами города и Советом 

директоров. Члены совета делятся важной информацией о работе Совета со своими 

сообществами и доносят до Совета проблемы своих школьных сообществ.  

 

БОЛЕЕ ПОДРОБНАЯ ИНФОРМАЦИЯ  

 

РАБОЧИЕ ЗАСЕДАНИЯ 

 

Обновление формата рабочих заседаний 

 

В настоящее время заседания Совета проводятся в гибридном формате: большинство 

членов Совета присутствуют на заседаниях лично, а также есть зарегистрированные 

докладчики, которые могут выступать лично или дистанционно. Формат заседаний 

изменился после более чем годичного проведения заседаний в дистанционном режиме в 

соответствии с рекомендациями в связи с Covid 19, касающимися общественного 

здравоохранения. 

 

Предстоящие заседания Совета 

 

● 28 октября 2021 года, 16:00 - Рабочее заседание Совета 

https://www.philasd.org/schoolboard/2021/06/24/board-of-education-welcomes-two-new-student-board-representatives-for-the-2021-2022-school-year/
https://www.philasd.org/schoolboard/2021/08/31/board-of-education-appoints-new-members-of-the-parent-and-community-advisory-council-to-serve-two-year-terms/


○ Сеанс отслеживания прогресса по целям 4 и 5, которые сосредоточены на 

готовности к поступлению в колледж и к будущей карьере 

● 4 ноября 2021 года, 16:00 - Заседание комитета по политике 

● 18 ноября 2021 года, 16:00 - Рабочее заседание Совета 

○ Сеанс отслеживания прогресса по практике 1: приветствие и поддержка 

школ  

● 9 декабря 2021 года, 16:00 - Рабочее заседание Совета 

○ Сеанс отслеживания прогресса по практике 2: обогащающий и 

разносторонний школьный опыт  

○ Сеанс отслеживания прогресса по практике 3: сотрудничество с 

родителями/членами семьи  

 

Информация о Совете по образованию 

 

Совет по образованию является руководящим органом, который отвечает за 

осуществление контроля над всеми политиками и бюджетными решениями школьного 

округа Филадельфии. Кроме того, Совет по образованию выступает в качестве 

уполномоченного органа для всех чартерных школ Филадельфии. В состав Совета входят 

девять членов Совета, которые назначаются мэром и утверждаются городским 

 муниципальным советом. В настоящее время членами Совета являются: Джойс С. 

Уилкерсон, президент; Летиция Эгеа-Хинтон, вице-президент; Джулия Дэнзи, Мэллори 

Фикс-Лопес, Мария МакКолган, Лиза Сэлли, Реджинальд Стрейтер и Сеселия Томпсон. 

 

Благодарим вас за то, что читаете наш информационный бюллетень! 

 

 

 


